



English & Spanish
learning colors

6m+

no/sans
BPA

rock-a-dile™

learning colors, music & spanish

STEM

move • explore
déplacement • exploration
discover • experiment
découverte • expérience

RED!
in Spanish:
ROJO! ROJO!

Battery Tips:

- Only an adult should replace or recharge the batteries
- Non-rechargeable batteries are not meant to be recharged
- Rechargeable batteries are to be removed from the toy before being recharged
- Do not mix different types of batteries: alkaline, carbon-zinc, nickel-cadmium, etc.
- Do not mix old and new batteries
- Always remove exhausted batteries from the toy
- Never short circuit the supply terminals
- Remove batteries from toy during long periods of non-use
- Be sure to insert the batteries with the correct polarity
- Only use batteries specified in Battery Replacement Instructions

Battery Replacement Instructions:

1. When sound from this toy becomes faint or stops, it's time for an adult to replace the batteries
2. Locate the battery compartment on the back of the toy
3. Loosen the screws in the battery compartment with a Phillips screwdriver
4. Remove the battery compartment door. Remove old batteries and dispose of safely
5. Insert 2 AAA batteries, as indicated by the diagram on the inside of the battery compartment
6. Replace the battery compartment door and tighten the screws. Do not over-tighten.

Note: Product includes 2 AAA batteries at time of purchase

Conseils pour la pile:

- Seul un adulte peut remplacer ou recharger les piles
- Les piles non rechargeables ne sont pas destinées à être rechargées
- Les piles rechargeables doivent être retirées du jouet avant d'être rechargées
- Ne pas mélanger différents types de piles : alcalines, carbone-zinc, nickel-cadmium, etc.
- Ne pas mélanger les piles neuves et anciennes
- Toujours retirer les piles usées du jouet
- Ne jamais court-circuiter les bornes d'alimentation
- Retirez les piles du jouet lors de longues périodes de non-utilisation
- Veillez à insérer les piles en respectant la polarité
- Utilisez uniquement des piles spécifiées dans les instructions

Instructions de remplacement de la pile :

1. Lorsque le son de ce jouet devient faible ou arrête, il est temps pour un adulte de remplacer les piles
2. Localisez le compartiment de la pile à l'arrière du jouet
3. Desserrez les vis dans le compartiment de la pile avec un tournevis Phillips
4. Retirez le couvercle du compartiment de la pile. Retirez les piles usagées et éliminez en toute sécurité
5. Insérez 2 piles AAA, comme indiqué par le schéma à l'intérieur du compartiment de la pile
6. Remettez le couvercle du compartiment des piles et serrez les vis. Ne pas trop visser.

Remarque: le produit comprend 2 piles AAA au moment de l'achat

This toy contains batteries and must not be disposed with domestic waste. Please take it to a recycling collecting point defined by your local authorities.



Ce jouet contient des piles qui ne peuvent pas être jetées dans vos ordures ménagères. Veuillez les apporter au point de dépôt d'un centre de recyclage désigné par vos autorités locales.

WARNING:

- Remove all packaging and fasteners before giving to child.
- Dispose of used batteries immediately. Keep new and used batteries away from children. If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.

KEEP CLEAN:

- Clean thoroughly before first use.
- Wipe clean with a soft, damp cloth.
- Do not immerse in water.
- Air dry.

AVERTISSEMENT:

- Retirer tout l'emballage et toutes les attaches avant de donner le jouet à l'enfant.
- Jetez immédiatement les piles usagées. Gardez les piles neuves et usagées hors de portée des enfants. Si vous pensez que des piles ont pu être avalées ou insérées dans une partie de corps, consultez immédiatement un médecin.

NETTOYAGE:

- Bien nettoyer avant la première utilisation.
- Essuyez-le à l'aide d'un linge doux et humide.
- Ne le plongez pas dans l'eau.
- Laissez-le sécher à l'air.



DISTRIBUTED BY:
SASSY BABY, INC.
P.O. BOX 1028
GONZALES, LA 70707
WWW.SASSYBABY.COM
A Crown Crafts COMPANY

PLEASE RETAIN PACKAGING.
"SASSY" IS A REGISTERED
TRADEMARK OF SASSY BABY, INC.
ALL RIGHTS RESERVED.
SKU: #80933



STEM
sassy™
rock-a-dile™
learning colors, music & spanish

